

Caen 3 miembros más de célula del “Tren de Aragua” que opera en la zona

Se trata de hombres de entre 18 y 25 años, todos venezolanos e indocumentados. Acopiaban y vendían droga en Playa Ancha. Son parte de la misma organización desbaratada hace un mes.

Redacción
 La Estrella de Valparaíso

En prisión preventiva quedaron los tres nuevos detenidos vinculados a la facción armada del Tren de Aragua que operaba en Viña del Mar y Valparaíso ocupando espacios con el tráfico de drogas.

Esta vez, los sujetos fueron capturados en el cerro Playa Ancha de la comuna puerto, donde los individuos cumplían el rol de acopiar la droga que era comercializada en el sector y también en las plazas de Viña del Mar que habían sido tomadas por el Tren de Aragua.

KETAMINA

“Hemos detenido a tres sujetos, todos de nacionalidad venezolana, indocumentados, todos con ingreso irregular, en el sector de Playa Ancha de la ciudad de Valparaíso. Son sujetos que acopiaban y vendían drogas, encontramos 600 gramos de droga, en la que destacan alrededor de 300 gramos de ketamina, una droga que afecta mucho a la salud pública y en la que se especializan estas bandas de crimen organizado internacional”, precisó el fiscal del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (Ecoh) de la Fiscalía Regional, José Uribe.

El persecutor agregó que “son parte de la misma organización que desbaratamos hace un mes atrás, es una facción que se dedicaba al acopio en dicho lugar y producto de la investigación que hemos realizado anterior y posterior al golpe que dimos en agosto, hemos es-



SUJETOS ACOPIABAN Y VENDÍAN DROGAS EN EL SECTOR DE PORVENIR BAJO EN PLAYA ANCHA.



FISCAL ECOH DE LA FISCALÍA REGIONAL, JOSÉ URIBE.

tablecido su vinculación con dicha organización”, dijo Uribe.

Por su parte, el prefecto Guillermo Gálvez, jefe de la Quinta Región policial de la PDI, sostuvo que de los detenidos “dos mantenían orden de detención por tráfico de drogas por esta misma causa” y otro fue detenido en flagrancia.

JERARQUÍA

En ese sentido, según el fiscal Uribe, los nuevos detenidos -todos hombres

de entre 18 y 25 años- “tenían vinculación jerárquica con los líderes que habíamos desbaratado a fines del mes de agosto y su función era básicamente el acopio y comercialización de drogas sintéticas”.

“Con ellos estamos terminando las diligencias con las que a fines de agosto dimos un golpe a esta organización criminal de la comuna de Viña del Mar”, en la que fueron detenidas más de 30 personas vinculadas a la célula Tren del Mar.

FORMALIZADOS

Los nuevos imputados fueron formalizados por tráfico de drogas quedando en prisión preventiva, mientras en paralelo continúan las diligencias para dar con otros posibles involucrados, el sicario que permanece prófugo de la justicia y por el cual el Ministerio Público había alertado de su peligrosidad.

DISCRECIÓN

No obstante aquello, el prefecto Gálvez sostuvo que “esta es una investigación secreta, que continúa, y obviamente no descartamos que sigan apareciendo sujetos o personas vinculadas a esta organización”, la que tras la detención masiva de agosto “buscaban una presencia más bien discreta”, en el sector de Porvenir Bajo, en Playa Ancha. 🌟